

Quelle: www.gn-online.de/de/lokales/aktuelles/ artikel.html?artikelid=428271&n=Neuenhauser+Kirche+bald+ein+UNESCO-Weltkulturerbe%3F

Lokales

Aktuelles | 22.08.2012

Neuenhauser Kirche bald ein UNESCO-Weltkulturerbe?

Initiative aus Berlin will Werk des Architekten Otto Bartning würdigen



Q 1 Bild

Der lutherischen Kirchengemeinde Neuenhaus könnte eine hohe Ehre zuteil werden. Eine Arbeitsgemeinschaft aus Berlin möchte die bundesweit 57 erhaltenen "Notkirchen" des 1959 verstorbenen Architekten Otto Bartning von der UNESCO als Weltkulturerbe anerkennen lassen. Auf dieser Liste würde dann auch die 1950 an der Burgstraße in Neuenhaus errichtete Holzkirche stehen. "Das wäre eine tolle Sache und würde unserer Kirchengemeinde sicher noch mehr Selbstbewusstsein geben", freut sich Pastorin Anne Noll. Nach Bartnings Entwürfen wurden auch in Dalum, Bawinkel, Leschede, Sögel und Werlte Kirchen errichtet.

Was es mit den "Notkirchen" auf sich hat, erfahren Sie am Donnerstag in Ihren GN.